

奥名田児童センターだより



2024

名田庄地域の連なる山々が美しい紅葉に彩られる季節は足早に通り過ぎてしまった今年の秋。ひと雨ごとに寒さが増し、運動場には既に冬の使者「ゆきむし」が舞っています。そんな中でも子どもたちは運動場で野球や砂場遊びを楽しんでいます。

石けん手洗い、消毒などを徹底し、感染症のウイルスに負けないで元気に過ごしたいと思います。

自然物を使った クリスマスリース作り

NPO法人森林楽校『森んこ』代表の萩原茂男さんを講師にお招きして「自然物を使ったクリスマスリース」作りをしました。

木切れを麻ひもで結わって作った三角リースに、どんぐり、まつぼっくりなどを使って飾りました。

サンタさんに貰うものを考えたり、好きなケーキについて話をしたり、クリスマスまであと〇日！とカウントダウンも始まっています。



可愛い子どもたちと遊んだりおしゃべりしたり楽しい毎日を過ごせたこの一年も、残すところあと1か月となりました。

様々な活動をするなか、保護者の皆様のご理解とご協力をいただきありがとうございました。

来年も引き続きよろしく願いいたします。

お知らせ

休館日

12月28日(土)から

1月 5日(日)まで



おい町のホームページのおたよりの画面にリンクされ、カラーでご覧いただけます

